



Mi Universidad

Lucia del Rosario Hernández Aguilar

Primer Parcial

Interculturalidad I

Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Primer semestre

Ensayo

Comitán de Domínguez Chiapas, a 13 de septiembre del 2023

Interculturalidad

Principalmente en la interculturalidad nos da a conocer acerca de las diversas culturas que engloban lenguajes distintos, las distintas culturas están en relación con la igualdad, sin que los estereotipos que ahora tenemos interrumpen a esta, en las relaciones de paciente y médico favorecen en los diálogos que tienen y la manera en que se comprenden uno a otro, porque tanto como el paciente necesita ser comprendido, también el doctor debe de al menos ser un poco comprendido por el paciente para no tener severos problemas o detalles pequeños con respecto a su diagnóstico de salud.

Hoy en día con los avances tecnológicos que hay es un poco más complicado comprender algunas culturas, y la migración ha aumentado lo cual implica aún más problemas de salud, nuevas enfermedades, como también nuevas costumbres, son problemas muy constantes, por eso muchos tienen que dejar viviendas y trabajo porque con los aumentos de población los sueldos disminuyen, y muchas ocasiones ya no alcanza para lo básico.

La migración hace que la economía baje mucho, los precios aumentan, la contaminación de igual manera incrementa y comienzan nuevas enfermedades, las más comunes son las respiratorias, todas las culturas son iguales no debemos de hacer unas más que otras porque son iguales y dignas de ser tratadas con igualdad.

Interculturalidad y empoderamiento

Cuando se tienen éxitos, y una persona aún quiere mejorar más debe de crear nuevas estrategias y ponerlas a prueba para ver si le funcionarían, por ejemplo en la educación si una estrategia de enseñanza ve que no le está funcionando al profesor debe de crear una nueva y así sucesivamente hasta encontrar una que en verdad funcione porque si no de nada le servirá enseñar.

Debe de dialogarse con la persona para conocer cómo es su manera de pensar, de actuar, de expresarse, para así conocer el éxito que se requiere.

las nuevas maneras de vivir a traído consecuencias porque a incrementado la dificultad para comprender a las personas , esto hace que las mismas personas se puedan desconocer y no saber cual es su cultura acomo tal, hemos sido muy afectados ante muchas situaciones .

hace que muchos dejen lo propio y se adueñen de lo que no les corresponde, lo que conyeva a muchos problemas , lo que lleva a muchos a debatir siertos temas importantes , como lo son la desigualdad ,la diferencia y la diversidad de los diferentes tipos de aprendizaje en la educacion , esto hace que los dialogos disminuyan y muchas veces se pierde la capacidad de expresarse de una manera correcta por asi decirlo .

salud intercultural

son las acciones como tal de conocer la cultura en un proceso de atencion a la salud de un paciente ,nos inculca poder apreciar los diversos conocimientos de lo que es la biologia y otras disciplinas , el ser humano es importante para los avances que hay en la mejoria de salud y tambien para la investigacion de las nuevas enfermedades que se han ido desarrollando , la interculturalidad ha sido desarrollada principalmente para la medicina para que todas las personas sin importar su cultura , sean atendidas de la mejor forma posible en la salud . La cultura nos sirve para conocer que tanta expectativa tiene la persona en su saludy que tanto conocimiento tiene hacerca de su enfermedad si es qque ya traia algun diagnostico , y si no es asi , darle a conocer de una manera no tan cruel lo que en realidad tiene .

Debemos estar concientes que no siempre vamos a poder salvar vidas porque en muchas ocasiones la persona por sus creencias no se deja tratar y hacen lo que mejor les paresca y acaban mas rapido con ellos , interculturalidad es un punto clave para la interaccion social , nos ayuda a la dominacion de las emociones para no demostrarlas tan facil .